



Cuestiones para una reflexión previa

1. ¿Consideras que la postura de Joaquín está, en algún sentido, justificada?
2. ¿Piensas que Raúl hace lo correcto? ¿Por qué?
3. Si hubieses estado en la piel de Raúl, ¿cómo hubieses actuado?, ¿qué argumentos o medidas hubieses puesto en juego?
4. ¿Hasta qué punto puede respetarse o permitirse que un docente, actuando desde sus convicciones, transgreda la línea del centro educativo? ¿Qué límites debe tener la «libertad de cátedra»?
5. ¿Qué concepciones están detrás de la noción de motivación, evaluación continua o cultura del esfuerzo que defiende Joaquín?